

COLOMBIA

Politización de la junta directiva de ECOPETROL

Por: El Frente

noviembre 8, 2024, 7:12 PM — 1 minuto de lectura

[Envíanos tu denuncia o noticia](#)


Resumen

Versión Beta

La acción de Ecopetrol cayó en BVC y Wall Street debido a la corrección global del precio del petróleo. Inversionistas desconfían debido al mal manejo corporativo y la politización de la junta, causando nerviosismo.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)
[+ Google Noticias](#)
[+ Canal WhatsApp](#)

En la Bolsa de Valores de Colombia, BVC, la acción de la petrolera se ubicó en \$1.595, reflejando una variación de -3,92%, mientras que en Wall Street en New York el título cayó 4,18% a US\$7,35. el precio del petróleo se encuentra en una corrección a la baja a nivel global, lo que afecta directamente a las petroleras. Ecopetrol continua en el mismo movimiento en correlación con el precio del petróleo, afirmó que no es beneficioso, ya que, existe una desconfianza de los inversionistas sobre la acción de la compañía y el mal manejo corporativo, generando un nerviosismo constante". Ecopetrol "se está viendo seriamente golpeada, por la corrección de los precios del petróleo, pero viene mostrando una mayor sensibilidad desde el último mes, lo que se puede explicar por el mal manejo del gobierno corporativo y la politización de la junta directiva".

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#)

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada



COLOMBIA

Reapareció 'Iván Mordisco' tras atentado en El Plateado

Alias 'Iván Mordisco' reapareció criticando al gobierno por su "desespero" y llamando a retomar la paz y las reformas sin "cortinas de



COLOMBIA

Gobierno comprará más aviones de guerra

En el aniversario 105 de la Fuerza Aérea de Colombia, el presidente Gustavo Petro anunció la compra de aviones de guerra para reemplazar la



COLOMBIA

Joven murió sin saber que había ganado prueba Icfes

Melanny Villa Bastidas, destacada en las Pruebas Icfes, falleció trágicamente antes de disfrutar sus logros y aspiraciones de estudiar



COLOMBIA

Desmovilizados de las AUC piden perdón a sus víctimas

Exguerrilleros del Bloque Central Bolívar de las AUC han pedido perdón a las víctimas en Magdalena Medio y Santander, buscando la reconciliación

humo". Destaca la necesidad de un diálogo donde se reconozcan las nuevas lógicas del conflicto armado en Colombia.

Por: El Frente
noviembre 8, 2024 PÚBLICO

flota K-fir, asegurando que no afectará el presupuesto fiscal gracias a negociaciones que ofrecen años de gracia.

Por: El Frente
noviembre 8, 2024 PÚBLICO

Ingeniería Mecánica. Su pérdida ha impactado a su colegio y comunidad, dejándolos con un profundo pesar por su partida.

Por: El Frente
noviembre 8, 2024 PÚBLICO

según la Ley 975 de 2005 y programas de la Agencia de Reintegración Nacional. El proceso avanza en el oriente de Colombia.

Por: El Frente
noviembre 8, 2024 PÚBLICO

Más reciente



AI ASSISTANTOPINIÓN

El conflicto armado que pudo resolverse hace medio SIGLO

Manuel Marulanda Vélez y Jacobo Arenas organizaron las primeras guerrillas de las FARC en el Cañón del Río Sumapaz para proteger estancias campesinas. Estas guerrillas enfrentaron a las fuerzas militares en los Llanos Orientales, liderando la lucha armada y extendiéndose a centros universitarios.

Por: Editorial
noviembre 8, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

Reapareció 'Iván Mordisco' tras atentado en El Plateado

Alias 'Iván Mordisco' reapareció criticando al gobierno por su "desespero" y llamando a retomar la paz y las reformas sin "cortinas de humo". Destaca la necesidad de un diálogo donde se reconozcan las nuevas lógicas del conflicto armado en Colombia.

Por: El Frente
noviembre 8, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

Gobierno comprará más aviones de guerra

En el aniversario 105 de la Fuerza Aérea de Colombia, el presidente Gustavo Petro anunció la compra de aviones de guerra para reemplazar la flota K-fir, asegurando que no afectará el presupuesto fiscal gracias a negociaciones que ofrecen años de gracia.

Por: El Frente
noviembre 8, 2024 PÚBLICO



COLOMBIA

Joven murió sin saber que había ganado prueba Icfes

Melanny Villa Bastidas, destacada en las Pruebas Icfes, falleció trágicamente antes de disfrutar sus logros y aspiraciones de estudiar Ingeniería Mecánica. Su pérdida ha impactado a su colegio y comunidad, dejándolos con un profundo pesar por su partida.

Por: El Frente
noviembre 8, 2024 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Ghost](#)